

残暑厳しい日が続いていますが、夕方ふと耳を澄ますと秋の虫の声が聞こえてくるようになりました。今年は雨が多い夏でしたが、水遊びなど楽しい夏を過ごした子どもたちは、心も身体もひと回り大きくなり、ますます活動的になっているのを感じます。

天気の良い日には、園周辺の散歩に出かけたり、戸外で身体を動かしたりして、楽しく過ごしていけたらと思います。引き続き、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

水遊びを楽しみました

7月から始まった水遊びも今月で終わりになります。はじめは怖がる子もいましたが、全員水の感触を楽しみ遊ぶ事ができました！

子どもたちが好きなシャワーは来月まで行います。引き続き、連絡ノートに○・△・×のチェックをよろしくお願ひいたします。

します。併せてスポーツタオルの用意もお願ひいたします。

行事予定

- 1日(水) 引き取り訓練
- 2日(木) 乳児身体計測
- 3日(金) 水遊び終了
- 24日(金) 避難訓練
- 10月1日(金)
シャワー終了



リズム遊び楽しいよ！！

みんな身体を動かすのが大好き♪
とても盛り上がります。

<おねがい>

- 怪我に繋がりますので爪は短く切ってください。併せてやすりがけもお願ひします。
- 自分で脱ぎ着しやすい服の用意をお願ひします。また、丈の長い服はつまずいてしまい怪我につながります。サイズの確認もお願ひします。
- 洋服に名前の記入をお願ひします。また、名前が消えかかっている洋服にもはっきりと名前を書き直してください。

【今月のねらい】

- ・保育者や友達との関わりを大切にし、安心感をもって過ごせるようにする。
- ・安全で活動しやすい環境の中で自由に身体を動かしたり好きな遊びをして楽しむ。
- ・衣服の着脱に少しずつ興味を持ち、自分でやってみようとする